

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRICIÓN
LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
UN ANO, 12 Ptas. 1.º BIMESTRE, 3 Ptas.
TRIMESTRE, 4 Ptas.
PUNTO UNICO DE SUSCRICIÓN:
MIAJANA, 7 Y 9, VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
5 centimos en Valencia.
Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana. Proprietario: D. F. Ferris Benchea.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA FOLLETA LA LINEA
75 CENTIMOS DE PEREIRA LA LINEA
25 CENTIMOS DE PEREIRA LA LINEA
Oficinas: Mijana, 7 y 9

Año XXVIII - Núm. 9384

Valencia: Jueves 12 de Enero de 1905

Las curas radicalmente Únicas remedio que evita su reproducción. Probado y es conveniente.

3 pesetas Caja



Representante en Valencia: Ricardo Llobregat, Farmacia de San Juan, Plazuela de San Juan, 10, Valencia.

Lonja de Arroz

Vense 4.ª planta

Papel para fumar

CLASE ESPECIAL ENCOHADO

5 y 10 centimos con fototipia.

Notas diversas

La nota oficiosa del Consejo de ministros celebrada anoche, dice que el ministro de Gracia y Justicia, don Juan de la Haza, ha dictado un decreto de indulto que ha de concederse con motivo del Santo de Reyes, que fué aprobado; el de Hacienda leyó el resultado de la liquidación provisional del presupuesto de 1904, que arroja un superávit de 58.758.173 pesetas; el de Gobernación dio cuenta de haberse constituido como tribunal de arbitraje el Instituto de Reformas Sociales, para entender en los conflictos obreros pendientes; el de Agricultura manifestó que el 13 del actual comenzará la enseñanza agrícola en los cuarteles; los de Estado y Hacienda expusieron el resultado del estudio que se les encargó en el anterior Consejo, sobre las relaciones comerciales de España en el extranjero, y se acordó elevar al gobernador de Fernando Poo, designando al Sr. Gómez de la Cerda para que le sustituya interinamente.

Los corresponsales amplian la nota anterior diciendo que en el Consejo no se trató de la apertura de las Cortes, ni de si se dará por terminada la actual legislatura, ni tampoco de la combinación de personal, y añaden que esto ha causado extrañeza, después de las declaraciones del Sr. Romero Robledo, en las que éste afirmó que ha ratificado todas las relaciones con el Gobierno.

Dicen también que el general Azcoárraga manifestó a los periodistas que carecía de fundamento el rumor de que hubiera conferenciado con el Sr. Maura, y que éste hubiera aceptado la presidencia del Congreso, y añadió que el Gabinete se presentará a las Cortes a pesar de cuanto se ha dicho en contra.

En los circuitos políticos se dijo que los ministros se preparan para acudir al Parlamento y celebrar frecuentes conferencias con políticos que tienen influencia parlamentaria y son competentes en materias económicas. Respecto a los presupuestos, se dió por seguro que el ministro de Marina aumentará en más de un millón los gastos de su departa-

FOLLETIN (1463)

Los dramas de París

(Continuación)

—Esta no tiene de niña más que la inocencia y posee todas las gracias, todos los encantos, todas las seducciones y esquisitas cualidades de la joven. Llena, con su alma amante y candida, la casa que la posee, cuantos la tocan respiran y se sienten felices bajo su dulce y penetrante influencia, lo mismo que las plantas bajo los rayos del sol, y todo se extingue si ella llegase a abandonarla.

—¿Lo que me decís se parece a un cuento de Perrault? lo que me contáis es la historia del hada Griselda.

—Es que no hay nada que se la pueda comparar.

—¡Oh! ¡Oh! Paréceme, querido Rodolfo, que estáis real y seriamente enamorado y hay que tener cuidado con eso.

—Acordaros de la pasión que os inspiró la señora Christiana.

—Este recuerdo hizo fruncir el entrecejo de Mac-Field.

—Si hubiérais podido elegir entre el destino más brillante y el amor de esa mujer, ¿qué es lo que habríais hecho?

—¡Oh! ¡Oh! Amor y la miseria en seguida!

—¿Mac-Field con vos profundos.

—¿Mac-Field con vos profundos.

—¿Mac-Field con vos profundos.

—¿Mac-Field con vos profundos.

mento, pues conseguirá un crédito para que la escuela esté armada todo el año.

Otros despachos dicen que el día 23, cumpleaños de S. M. el rey, habrá recepción en Palacio, pero no sabemos, por el luto de la princesa de Asturias. Este luto terminará el día 27 del actual.

—Despachos de Roma comunican que el Vaticano va a proseguir la tramitación del expediente de canonización del Pontífice Pío IX.

El arte y la política

Escrito expresamente para LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA.

También hay un arte que no se esculpe, que no se pinta, que no suena en las armonías, que no se revela en el mármol ni en el lienzo.

Ese arte es la habilidad, ese arte es el secreto de las facilidades en la política, ese arte es un tesoro para los gobernantes.

La oratoria, que es arte excelentísimo, no pasa de ser un arte auxiliar entre los ejércitos del poder público, arte auxiliar para la ciencia del gobierno.

Y eso que la palabra es el don más poderoso del entendimiento. La palabra hace milagros; la palabra persuade, convence, domina. La palabra estendida es el triángulo de la religión del Crucificado; antes que las guerras sangrientas, viene la predicación; la propaganda hace más fácil el triunfo de las ideas que la fuerza; la palabra ennoblece la especie humana; los oradores fueron los únicos revolucionarios siempre triunfantes.

Pero dejemos los himnos a la palabra. Con todo su poder, con todo su impulso, la extraordinaria elocuencia del Sr. Maura no le evitó sus disgustos en el Gobierno ni su caída cuando se iban tranquilamente aprobando los presupuestos.

En el actual Gobierno no hay más orador que el Sr. Cobian. Será mejor lo que diga el Sr. Castellano que la manera de decirlo. El Sr. Llorens es una esperanza como orador. Y los demás consejeros de la Corona no llegarán como oradores a ninguna parte. No fue por lo mismo la oratoria más que una fuerza auxiliar, ni será tampoco gran auxiliar del Gobierno presente. Como preparación y estímulo, ya digo que es gran fuerza; como defensa, no.

Hasta ahora, y en el primero de los graves conflictos que al ministerio se han presentado, el arte de la oratoria ha sido vencido por el arte de la habilidad. Han pacificado los ánimos de pelea entre el presidente del Congreso y el jefe del Gabinete, no las razones poderosas ni las influencias elevadas, sino las artes diplomáticas del marqués de Pidal.

Pero todo lo que consiguen estos medios es pasajero, es débil, es provechoso por el momento, para mermar a plazo cierto la fuerza y la autoridad.

El gran arte del Gobierno es la razón. Como en la literatura el pensamiento, como en la pintura la realidad, como en la música la armonía, el fondo está en lo que trasciende y vive, no en lo que distrae y entretiene.

Y por eso las artes que hacen bellas las cosas, no las hacen útiles por esa sola virtud de mejorar su aspecto.

Todo lo interesante y todo lo trascendental necesita de claro aparato; las instituciones, de gran representación; los poderes públicos, de manifestaciones solemnes en su funcionamiento; las religiones, de su culto; los parlamentos, de su palacio; la justicia, de sus atributos; los dramas escénicos, de su aparato; los actos públicos, de su ritual.

El arte no es la vida, pero en la vida colectiva es absolutamente indispensable su colaboración y su concurso.

La equivocación histórica, y el manifiesto error corriente, no lo producen sino la despropor-

porción entre la forma de manifestarse y la finalidad de los sucesos importantes.

Y la tendencia progresiva, y la vida contemporánea que viene inflada, principalmente por causas de utilidad pública, no estará bien dirigida si no se somete a la manifestación formal a la realidad esencial.

Me locaba discurrir en otros artículos sobre el arte sin aplicaciones. Escribo ahora estas líneas sobre lo que al arte se ha de dar en la gobernación de los pueblos. Y el arte de gobernar se llama política. Y la política ya no se puede hacer con fórmulas de habilidad, sino con razones de Estado, con razones de conveniencias, con actos más que con teorías, con positivismo más que con esperanzas y con promesas.

Aquella afirmación de que siempre habrá un gobierno porque siempre será preciso que lo haya, supone en el gobierno un contenido, supone una finalidad, supone un trabajo anterior e inteligente. El principio de autoridad supone y afirma el mando; pero la acción define los propósitos, la acción revela el contenido, y hasta el principio de autoridad queda también como elemento auxiliar para realizar el programa gubernativo.

El sistema de gobierno es como la involuntaria, lo como la atmósfera, dentro de la cual han de tener efecto los actos de los directores de la cosa pública.

Elegido el sistema, declarado el programa, no son disculpables el error ni la equivocación. El mal se puede atenuar para la modestia, para la ignorancia; no se puede consentir, no se debe consentir en aquellos que antes de ser llamados a regir los destinos de sus semejantes se adelantan a solicitar aquel honor, lo demandan, lo exigen, lo conquistaban, lo arrebatan, lo arrebatan a los poseedores o lo dejan arrebatarse. Esta lucha es humana, y como tal nació con nuestra especie, y solo con la extinción del género humano morirá.

Así como no es gobernante digno de tal nombre el que no está convencido de ser a su país tan útil como pudiera serlo el que más lo fuera de cuantos le dispusiera el destino, así el gobernante no le es lícito errar, porque su error que siempre es un mal, puede llegar a ser una catástrofe. Y si por aquel convencimiento acciendo legítimamente a las sillas, por aquel error debe caer justamente a los abismos.

Y así va que los fracasados vuelven, pero los fracasados no debieran volver. Esto es pensar en línea recta, pero la política procede por líneas curvas. Y esa política es la que hay que reformar.

Transigir, conciliar, es pintoresco, pero es casi siempre inconveniente. También en las artes bellas la línea curva es la línea de la belleza, pero el principio estético permanente de las artes bellas no puede ser el principio de las artes útiles. Y la política es arte útil, es movimiento y es acción, es marcha y es progreso, y las líneas más cortas para llegar al fin apetecido y necesario, son y fueron y serán las líneas rectas.

No requiera ni colaboración ninguna saliente actualidad artística. Las artes políticas del momento requieren alguna censura. Y arte por arte, no está el que me ocupa, ni fuera de ocasión y momento, ni fuera tampoco de los requerimientos que hace la realidad de las cosas y que deben ser atendidos.

CE ESR.

CARTA ABIERTA

Sr. D. Vicente Albino, Presidente del Sindicato gremial

Muy señor mío: Están Vdes. muy justamente molestados por el aumento de derechos a varios artículos de consumo, y Vdes. con el Ayuntamiento, piden al Gobierno la rebaja de las tarifas; pero me informan en la Delegación de Hacienda que el Estado no accederá a

—¡Cómo!—exclamó palideciendo al Rodolfo.—¿Será posible? ¿Es tan visible?

—No soy brujío, y sin embargo, apostaría cualquier cosa a que ama al joven que en este momento hace con ella el vis a vis y que es correspondida.

—¿Es verdad?

—¡Cómo! ¿Lo sabéis? El vis a vis es un momento, pues se hicieron tracción en mi presencia.

—Y si juzgo la cosa por vuestro rostro descompuesto, he de suponer que no supletéis tomar la cosa por su lado bueno.

—En este momento hay en mi corazón tanta rabia como amor.

—Seguí antes que vos ese camino y comprendo lo mucho que debéis sufrir, pero con odio no se adelanta nada: si me hubiese limitado a eso, los celos me habrían roído hasta la médula de los huesos y ya no estaría en este mundo. ¿Qué es lo que pretendéis hacer? ¿Tenéis algún proyecto en la imaginación o preferís abandonar la plaza a vuestro rival?

—Antes le mataría—respondió sir Rodolfo con voz que parecía un silbido, y después de una pausa añadió:

—No creo que nos veamos forzados a llegar hasta ese extremo porque concebí un proyecto, que flota aún vagamente en mi espíritu, que nos desembarazará de semejante obstáculo.

—¿Es, pero el obstáculo, es decir, ese joven, desaparecido o rechazado, según imaginando en el corazón de la joven con el amor que supo inspirarle.

—¿No?

—¿Cómo?

—Si consigo lo que me propongo, arrancaré de cuajo ese amor del pecho de Taciana.

—¿Spongamos que no lo conseguís; suponemos que ese amor resiste a todo, lo que no es nada inverosímil, tratándose de una mujer y joven por añadidura.

—No sé lo que haré, pero emplearé todos

su petición, puesto que desde 1.º de este mes ya ha rebajado del tipo de Valencia 181.139 20 pesetas por trigo y harinas, y los indicados recargos son puramente municipales.

Hay un retrán que dice: no hay mal que para bien no venga, y en ningún caso, ha de ser más lógico que en el presente.

La innovación introducida en las tarifas de consumos ha molestado a todos, comerciantes y consumidores, y aún a los horneros, únicos que disfrutan el beneficio, como lo han probado adheridos a la protesta general, cerrando sus establecimientos.

En vista de lo expuesto, propongo a Vdes. que modifiquen su reclamación al Gobierno,

limitándose a pedir que deje las tarifas tal como estaban el año pasado, y las 181.139 20 pesetas que percibirá de más las ceda a Valencia, con la obligación de aplicarlas a la extinción de la mendicidad.

Con esto todos quedaremos contentos, como lo estábamos antes de la reforma, y podrá llevarse a la práctica desde luego mi proyecto, para que nuestra ciudad se vea libre de mendigos.

Confando no echará V. en saco roto estas indicaciones, es de V. iafectísimo seguro ser vitor Q. B. S. M.

Dios en Su Bendicida.

EL PARO GENERAL

Estamos en plena gravísima anomalía, motivada por el acuerdo adoptado por las Sociedades obreras reunidas anteanoche en la Casa del Pueblo de acordar la actitud de huelga de los antiguos federados del puerto. La situación de Valencia es verdaderamente excepcional y estamos abocados a que empeore el pronto, muy pronto, no se resuelve el conflicto planteado. Los daños que se causan a la ciudad son incalculables, y de estos perjuicios sufren gran parte los propios huelguistas, que además de verse privados del jornal para el sustento de sus familias, determinan con un actitud un estado de retraimiento en los negocios y en el movimiento general fabril e industrial de consecuencias funestimas para el porvenir.

Dicho lo que antecede a guisa de proemio, pasemos a hacer crónicas de los sucesos de hoy.

Precauciones

Desde anoche se adoptaron por las autoridades las precauciones que estimaron oportunas, al objeto de garantizar el orden por el caso y por desgracia éste se alterase.

El señor Capitán general ordenó anoche que las tropas estuvieran alertadas y además que permanecieran preparados y dispuestos para salir al primer aviso dos escuadrones de caballería de Alcantara y otros dos de Seama.

El señor Gobernador dispuso que hoy prestaran servicio 65 guardias civiles de caballería y 446 de infantería.

De los primeros, 15 han patrullado por el Grao, 10 han estado fijos en el Mercado Central y los restantes han patrullado por la ciudad.

Los 446 de a pié han estado distribuidos: 125 en el Grao y los restantes han estado en la capital con puntos fijos en los Mercados Central, de Mosen-Sorell y de la Congregación; Administración de consumos, aparcadero del tranvía en la calle de Ruzafa, Estación Valenciana, San Gregorio, plaza de Santa Mónica, torres de Cuarte, Lonja, seacro Principal y felato de San Antonio en la calle de Sagunto.

Aspecto de la ciudad

Ha sido muy parecido al de los días festivos. Muchos establecimientos han permanecido con las puertas encerradas, otros con los escaparates cerrados, siendo muy pocos los que han estado completamente abiertos.

Por las calles discurría mucha gente, figurando entre los transeúntes muchos obreros, formando grupos más o menos numerosos.

En los mercados

A primera hora había escasezísima vendedores en el Mercado central, pero después de las diez de la mañana ha aumentado el número, si bien éste no ha llegado al de los días en que reina completa tranquilidad.

En la Feria

Desde luego, y como acuerdo previsor, se ha suspendido el anunciado concierto por la Banda Municipal, y casi todas las casetas han estado cerradas.

mente en vuestro doble empeño de venganza y de amor, yo pienso y medito acerca de los medios de ejecución, de los que ni siquiera os preocupáis, estoy seguro de ello. La primera cosa que hay que hacer cuando se tienen que vencer dos obstáculos como el amor de una joven y a un galán como ese que, aparte de ser un apuesto mozo, no me parece dotado de un temperamento que le permita cederos fácilmente la victoria, es, amigo mío, procurarse inteligencia en la plaza.

—Tenéis mucha razón, Mac-Field.

—Lo mejor que podría hacerse sería contar con la doncella de la señorita Taciana.

—Es preciso osparse sus simpatías: con oro todo se consigue.

—No siempre, y la experiencia os lo prueba con esa joven que es la admiración de todo el mundo. Esa joven debe inspirar simpatías generales y profundas, y una tentativa para sobornar a su doncella podría perjudicarnos más que favorecernos.

—¿Cuál es, pues, vuestro proyecto respecto a esa mujer?

—El de recomplazarla.

—¿Y cómo siendo, según teméis, tan adicta a su señora?

—Hay adhesiones y adhesiones: puede ser incapaz de hacerla ningún daño, pero mucho que se le pague, y muy capaz de abandonar la para mejorar de situación ó para, si fuese preciso llegar hasta ese extremo, irse a vivir a una habitación elegante, en la que reinaria como soberana, gracias a las liberalidades de algún bienhechor... cuyo papel estoy dispuesto a desempeñar en caso de necesidad.

—¿Y tenéis al alcance de la mano alguna que la pueda recomplazar?

—Sí, una perla.

—¡Diabli!

—Sí, pero entendámonos: una perla para el uso que queremos hacer de ella.

—Lo comprendo; ¿y dónde la pescadís?

—En un tinglado que conocéis tan bien como

los medios imaginables y removeré cielo y tierra para que sea mía.

—¿Con qué título?

—Como esposa y para siempre; no pensaría en ella si no fuese así.

—¡Pobrecilla!

—Es que la adoraré como jamás lo fué mujer alguna.

—¿Y el pasado?

—El único medio de conjurar los peligros de ese pasado es refugiarnos en una posición inexpugnable, sagrándonos a la sociedad con sólidas y profundas raíces, y por esto creo que mi unión con una familia tan digna y conocida como la de Mauvillards, completaría de una manera admirable el plan que concebís.

—Sí, tras Badolr y compañía—dijo Mac-Field, y en los dos siglos del banquero y en el yerno del señor Mauvillards, sería difícil adivinar a los autores del crimen de la segunda avenida de...

—¡Silencio!—exclamó sir Rodolfo con viveza.

—Es igual; si algún día se llegaba a levantar el velo que cubría el pasado de ese yerno, confesado que sería un extraño despertar para una joven como esa. ¡Ah! Existen extrañas fatalidades, es preciso reconocerlo así, y aquella que diera a tan casta y adorable joven un marido como vos, sería una de las más stroces que se puede imaginar. Sea como quiera que sea, representa para nosotros una probabilidad de salvación y es la suerte la que le arroja en el engranaje de nuestras combinaciones entre el que, sin duda, quedará despedido. ¿Que se cumpla su destino! Cada uno para sí y Dios para todos!

—¿Sola capaz de desesperar a cualquiera, Mac-Field.

—No, es que veo claro y soy hombre práctico, y la prueba es que viendo el descalabro fatal que nos amenaza como al mismo tiempo las precauciones necesarias para librarme de él. Mientras tanto que os ensimismáis vaga-

En la imprenta del 'Boletín'
Un grupo de huelguistas ha visitado la imprenta situada en la calle de Lepanto, 13, en donde se edita el 'Boletín' oficial...

En otras imprentas
Comisiones de huelguistas han visitado todos o casi todos los establecimientos tipográficos y litográficos de Valencia...

Comisión de huelguistas
Una comisión de obreros del arte de imprimir, de los que han trabajado contra su voluntad, nos ha visitado...

Hemos hecho comprender a la comisión que era conveniente que no publicaran periódicos para los fines que perseguían...

Los argumentos expuestos han sido atendidos por la comisión, que ha salido a la calle a dar cuenta al numeroso grupo que allí había...

Los del grupo han deliberado largamente, inclinándose a la suspensión de todo trabajo, pero estando discutiendo este asunto...

Una comisión de obreros, de los que trabajan en las afueras de la puerta de Cuarte, ha visitado al señor Gobernador...

Después han dicho que han recibido orden de cesar en el trabajo, de la junta directiva patronal del oficio, obedeciéndola.

En la calle Orilla del Río se han reunido unos 300 individuos, y al dirigirse a la estación de Tranvías de la Valencia, les ha cargado la Guardia civil...

Contra la línea de consumos
En el camino de Tránsito, junto al cruce de la Carrera de San Luis, un grupo ha intentado que los del resguardo abandonaran la línea de consumos...

La benemérita ha perseguido a los del grupo a través de los campos, disolviéndolos. Hoja clandestina
Esta mañana se ha repartido una hoja clandestina, de sabor anarquista.

Las brigadas municipales
Han trabajado todas ellas, excepto las de la calle de Lauria, que se ocupaban del adorno de la misma, por haber sido trasladadas a otros puntos.

Petición
Con objeto de que la Guardia civil pueda funcionar libremente, el señor Gobernador ha solicitado al señor Alcalde enarque las principales calles.

El Alcalde
El Sr. Llagaria ha permanecido en el despacho del Gobernador civil desde las ocho de la mañana hasta las once, hora en que se ha trasladado a la Alcaldía para despachar y firmar los asuntos del día.

Los juzgados
Los cuatro juzgados de la capital han estado de guardia durante todo el día. El coche ha estado enganchado en el patio, dispuesto a salir al primer aviso.

El fiscal de S. M. ha visitado a los señores jueces frecuentemente. Las subsistencias
La huelga no ha alcanzado a los matarifes. Sin embargo, el señor Alcalde ha dispuesto que se sacrificasen las reses necesarias para el abastecimiento de todo el vecindario...

También los horneros han ofrecido que la fabricación del pan se hará con toda normalidad. Las autoridades han tomado medidas para que esté mañana perfectamente garantida la libertad de todos los hurtanos que de ordinario vienen a los mercados.

En el puerto
En el Grao, punto en donde surgió y se sostiene el conflicto que ha motivado el paro general de hoy, puede decirse que casi no se han conocido los efectos de éste; bien es verdad que allí ya hace algunos días que dejaron de trabajar todas las sociedades obreras domiciliadas en la Casa del Pueblo del Grao...

Ha contribuido poderosamente a que en el puerto no se notara la excepcional situación que supone un día como el de hoy, el hecho de que los obreros del Montepío patronal han acudido al trabajo a la hora acostumbrada, y que hicieran lo propio las numerosas brigadas que trabajan en la ejecución del proyecto de la distribución de los servicios en los muelles, por cuenta de la Junta de Obras del puerto.

Por la mañana
A pesar, pues, de que, como decimos, nada de particular ofrece el puerto, cumpliendo nuestro deber comenzaremos esta información consignando primero lo referente a la mañana.

tados, y así pasó la mañana hasta la hora de comer, en que unos y otros se retiraron, sin que ocurriera entre ellos nada de particular. Durante la mañana llegaron al Grao gran número de carros cargados con cajas de frutas, que fueron descargadas por los mismos conductores de los vehículos.

Tranvía apedreado
Al llegar esta mañana a eso de las ocho a la plaza de San Roque, del Grao, el convoy de los tranvías eléctricos núm. 9, unas mujeres que allí había le han arrojado algunas piedras. Una de éstas le ha dado en la espalda a Carmen Gimeno Rodríguez, de 40 años de edad, que iba en uno de los coches, ocasionándole una ligera contusión en la espalda.

Ha sido convenientemente asistida en la casa de Socorro del Puerto, pues a la mañana, a consecuencia del susto, le ha dado un fuerte ataque nervioso. Los demás viajeros que ocupaban el convoy han tenido también el susto consiguiente.

La causa de la agresión
El motivo de haber sido apedreado dicho convoy se atribuye a que se decía que iban en él varios socios del Montepío Patronal. En la casa de Socorro del Puerto ha sido asistido esta mañana el caso de la Guardia civil Vicente Vargas Beldas, de 46 años de edad, casado, perteneciente al 14.º tercio, que yendo por los muelles del puerto ha resbalado y el caballo que montaba, cayendo al suelo y con él el ginete, que ha resultado con una contusión en la rodilla izquierda y una erosión en el dorso del pie derecho.

También ha sido atendido en dicho dispensario otro individuo del benemérito instituto, llamado Vicente Blabal Mari, que a consecuencia de una caída, se había ocasionado una contusión y varias escoriaciones en la pierna izquierda. Ambos guardias han sido conducidos a sus cuarteles respectivos.

Desgracia a bordo
Trabajando en la descarga del carbón mineral que conduce el vapor 'Diamond', el obrero José Comos Gómez, de 38 años de edad, casado, labrador, habitante en la calle de Alfara, del cercano pueblo de Masanasa, ha tenido la desgracia de caer desde la cubierta del buque al fondo de la bodega.

Los compañeros de trabajo le han recogido, conduciéndole inmediatamente a la casa de Socorro del Puerto, en donde los facultativos le han reconocido, apreciándole la fractura de las costillas 5.ª y 6.ª del lado derecho, contusiones múltiples en diferentes partes del cuerpo y erosiones en la mejilla izquierda.

El pobre Comos ha sido, después de que se le ha practicado la primera cura, colocado en una de las camas que hay en dicho dispensario médico. Realizando el viaje semanal de itinerario, ha fondeado en las primeras horas de la mañana en la dársena el vapor 'Ileño', correo de las Baleares, conduciendo 29 pasajeros, cargo general y la balla de la correspondencia.

En las descargas de las mercaderías que este buque conduce han trabajado obreros a quienes los huelguistas llaman 'esquirols'. Además del 'Ileño' que ha fondeado hoy en el puerto los vapores 'Atida', que procede de Barcelona, y el 'Acuba', que viene de Sunderland, importando carbón mineral.

Detención
A las doce y media de la tarde ha sido detenido por disposición del señor Gobernador el expediente de la Sociedad de Estivadores Miguel Martínez, que ha sido conducido al Temple.

La detención le ha efectuado un oficial de la benemérita, hallándose el Martínez paseando por los muelles del puerto. Por la tarde
A las dos se ha reanudado el trabajo en los barcos y en los muelles, no ocurriendo novedad, pero se observa que la concurrencia de huelguistas en los muelles es mayor que por la mañana.

Al Hospital
A las cuatro y media de la tarde ha sido conducido en una taranta al Hospital provincial el infeliz obrero José Comos. Está grave. El Sr. Sanchis Bergón
Estuvo a las cinco en la casa de Socorro del Puerto, ordenando que mañana haya también guardia doble de todo el personal, tanto del facultativo como del subalterno.

Cesa el trabajo
A la puesta del sol ha cesado el trabajo, retirándose los obreros a descansar. Los tranvías
Mañana dejarán de acudir al trabajo los empleados en los tranvías. Dícese que las Compañías tienen el propósito de sacar el material con el fin de que no se interrumpa el servicio.

Detenciones
Hasta la hora en que escribimos estas líneas se han practicado, en total, las siguientes detenciones: Sebastián Estradas Villanova, Sebastián Verdguer Villa, Federico Corachen Sorli, Juan Soler Pastor (herido por un vidrio que él mismo ha roto, según en otro lugar decimos), Rogobero Pérez Lorente (a Escopeta (presidente de los mitins del puerto), Teodoro Bol Gargallo, Miguel Martínez Catalá, Salvador Alfredo Rojo, Juan Salta Tormo y Miguel Lucas Rodrigo, éstos tres últimos detenidos en Ruzafe.

Más detalles
Uno de los tranvías de la Valenciana, al pasar por la calle de Calabazas, ha sido rodeado por un grupo, que ha desenganchado el caballo. A las escotaciones del conductor ha sido enganchado otra vez, continuando el coche su viaje.

Por la mañana salieron a la calle, recorriendo en secciones la capital y sus afueras, los escuadrones de Alcántara y Sesma que estaban preparados desde anoche. A las once se retiraron al cuartel, saliendo a las doce y media, como arriba decimos, al ocurrir los sucesos de la calle de Isabel la Católica.

A los soldados rebajados de los cuerpos se les ha ordenado que se incorporen a los mismos. El Capitán general
El Sr. Loño ha telegrafado al ministro de la Guerra el estado excepcional en que se halla Valencia, y quizá, si continúa, a última hora sea declarada la ciudad en estado de sitio.

Los panaderos
El presidente del gremio de panaderos ha conferenciado esta tarde con los señores Gobernador civil y Alcalde en el despacho del primero. Vista la actitud de los obreros de secundar la huelga, el señor Capitán general ha puesto a disposición del gremio 18 soldados, todos ellos panaderos.

Con este refuerzo y con los obreros no huelguistas, que son muchos, se puede asegurar que habrá pan en abundancia. De los pueblos inmediatos han prometido los alcaldes que se traerá mucho pan. La caballería
A las cinco de la tarde el señor Capitán General ha puesto a disposición del señor Gobernador civil dos escuadrones de caballería, que patrullan por las calles más céntricas.

Reunión
El señor Gobernador ha tenido noticia de que en la Malvarrosa (Cabañal) se ha celebrado una gran reunión de huelguistas, en la que se ha dado por fracasada la huelga, convirtiéndose en que se apure el último recurso, esto es, impedir a todo trance que trabajen los esquirols, no permitiéndoles la entrada en Valencia.

Dicho se está que las autoridades están prevenidas y estarán toda clase de coacciones, empleando, si preciso fuere, medidas extremas. Otra coacción
A las cuatro y media de la tarde se ha telefonado a Capitán general desde el cuartel del Refugio, participando que un grupo había detenido el carro de conducir el rancho a las guardias.

Inmediatamente se ordenó que fuera custodiado el mencionado carro por cuatro números y un cabo, desapareciendo, como es consiguiente, los que habían intentado detenerlo. El Gobernador millar Sr. Ximénez de Sandoval, acompañado del ayudante Sr. Santos y de uno de nuestros redactores, ha recorrido esta tarde, a las cinco, las principales calles de la capital, capacitándose del aspecto que ofrecían éstas.

A algunos soldados que han visto al paso les ha hecho observaciones pertinentes, haciéndoles retirar al cuartel. Ha conferenciado con el capitán de la Guardia civil que manda la compañía que está en el teatro Principal y después se ha retirado a Capitanía, por tener noticia que el Sr. Loño había tenido que meterse en cama.

Ultimas impresiones
El aspecto que presenta la ciudad al anocheer es por de mas triste e imponente. La Feria, en los días anteriores tan concurrida, está cerrada, a oscuras y solitaria; los comercios cerrados, la Guardia civil patrullando y la gente yendo de un lado para otro curioseando.

A última hora de la tarde se decía en los poblados marítimos que la policía buscaba, para prenderlos, a los individuos de la comisión de huelga Ramirez, Font y Arnal. Colisión.—Heridos
Cuando estábamos dispuestos a cerrar esta crónica, se nos dio por teléfono desde el Grao que a la salida de la calle Mayor, hacia el camino de dicho poblado, ha habido una colisión entre obreros huelguistas y los del Patronato.

Parece ser que al retirarse éstos del trabajo les ha salido al encuentro un grupo de huelguistas, determinándose un choque entre los dos grupos. La Guardia civil ha acudido al lugar del suceso; han sonado algunos tiros y la benemérita ha dado los tres puntos de atención, procediendo a cargar sobre los grupos para disolverlos.

Se nos informa de que ha sido conducido a la casa de Socorro del Puerto José Carrón Martínez, de 19 años de edad, herido en el pabellón de una oreja, y se dice que el número de contusos es crecido. Por la hora avanzada en que se nos comunican las anteriores noticias no podemos dar más amplios detalles.

Apaleado.—Detenidos
Al retirarse algunos obreros del Montepío de los muelles y dirigirse por la calle de la Reina, un grupo de huelguistas se ha arrojado sobre aquéllos, que han huido. Un anciano se ha rezagado y ha recibido una lluvia de garrotazos. Al lugar del suceso ha acudido el juez municipal D. Santiago García.

Más detenidos
Por los sucesos ocurridos en los poblados marítimos han sido detenidos Pascual Balleser Vidal, Vicente Aimegor Muñoz, José Oliver Nicolán, Blas Vilata Andrés, Rafael Gilbert y José Marín Jiménez. Cerramos esta crónica haciendo votos para que la cordura impere y el sentido de la realidad se imponga a todos, evitando a Valencia días tristes.

A los propietarios
Libritos de cien hojas de recibos salomanzos para el pago de alquileres. De venta en la Administración de este periódico al precio de una peseta.

Noticias locales
Hoy ha refrescado la temperatura, bajando esta madrugada el termómetro a 1º. A las nueve tenemos 6º, y el máximo a la sombra no ha excedido de 13º. El horizonte está despejado; la brisa domina del SE, y la presión barométrica es la normal.

Según tenemos entendido, hace varios días se presentó al señor Alcalde una comisión de vigilantes particulares en suplida, de que les suprimiese la hora que hace poco se les aumentó en el servicio. En apoyo de esta petición, alegaron que los escasos honorarios que percibían del vecindario no eran suficientes ni con mucho al mantenimiento de la familia, pues en su mayoría no llegan a percibir ni dos pesetas diarias, por lo que se ven precisados con su trabajo a arbitrar recursos durante el día. Esto les es imposible con el actual aumento de horas de servicio, y como por otra parte la propiedad en nada contribuye a su mejoramiento, a pesar de que para ésta es la mayor parte de beneficios en esta clase de vigilancia, se verían en el caso de hacer tan justa reclamación a la Alcaldía.

El Sr. Llagaria con su amabilidad peculiar prometió, como medida de transacción mutua, que en lugar de una hora de disminución de servicio que pedían los interesados, les rebajaría media, por haberse hecho cargo de la razón que les asistía, y este es el momento en que tal promesa no se ha hecho efectiva, sin duda por olvido involuntario ó por dilaciones de trámite. Llamamos la atención del Sr. Llagaria sobre el particular, seguros de que acentuará sus órdenes para que éstas sean cumplimentadas lo antes posible en beneficio de tan humilde clase.

Ha llegado a Valencia procedente de Barcelona y de paso para Madrid nuestro querido amigo y compañero D. Salvador Peris Mencheta, director de la Agencia de este nombre. SALON CUESTA APARATOS FOTOGRAFIA
Nuestro querido y respetable amigo D. Teodoro Llorente y Olivares que, como es sabido, se ocupa con atención preferente de trabajos literarios, ha atendido a las escotaciones de amigos carísimos, abriendo sus salones a quienes se dedican al culto de las letras y del arte. Ayer, de cuatro a siete de la tarde, se celebró la primera de estas tertulias literarias, que se repetirán todos los miércoles durante el invierno, y en las que se cambiarán impresiones, se anunciarán obras y proyectos, alguno de éstos, que importe a la cultura de Valencia, podrá tener vimiento y vida.

En torno del insigne periodista, literato y poeta, se congregó crecido número de escritores y artistas, consagrándose la sesión a la memoria del poeta castellano Gabriel Galán, que acaba de morir, leyendo un artículo necrológico y poesías suyas—muy hermosas—y enviándose un sentidísimo telegrama de pésame al periódico decano de Salamanca. Después leyéronse otras composiciones, y entre ellas una, inédita, de nuestro poeta, titulada «La barca nova», que es un modelo de forma sencilla y delicada, y Benavent delectó a la tertulia con la interpretación que él sabe dar a las obras de Grieg, de Chopin, de Beethoven y de todos los grandes músicos, a cuyo estudio dedica su vida.

EL ESTOMAGO ARTIFICIAL
Se ha elevado a la autoridad militar una propuesta de jefes, oficiales e individuos del batallón de Veteranos de la Libertad para la medalla de Alfonso XIII. Don Habana.—En competencia con los mejores fabricados en Cuba. El juzgado del Mar ha dictado auto de prisión contra los dos detenidos por los sucesos desarrollados el domingo pasado en la estación del Norte a la llegada de D. Rodrigo Soriano.

En la sección de Hacienda de la Secretaría de este Ayuntamiento ha quedado expuesto al público, por quince días, el acuerdo de la Junta municipal de 29 de diciembre último, aprobando los arbitrios extraordinarios propuestos para cubrir el déficit que resulta entre la cantidad que se rebaja por la supresión del impuesto sobre el trigo y sus harinas, y la que importa el aumento acordado en las tarifas de consumos. Durante dicho periodo pueden presentar sus reclamaciones ante la Alcaldía los vecinos y contribuyentes que se consideren perjudicados por dicho acuerdo.

En el Camarín de la Virgen de los Desamparados han contraído esta mañana matrimonio la distinguida artista señorita doña María de los Dolores Miquel con el aplaudido maestro compositor D. Emilio López del Toro. Han sido padrinos por la madre de la contrayente y D. Francisco Florián, actuando como testigos D. Rafael Díaz y el barítono señor Caspián. Al acto han asistido artistas, literatos, periodistas, músicos y muchos amigos de los contrayentes, a todos los cuales se les ha servido un suculento almuerzo. Nuestra cordial enhorabuena a los nuevos esposos, a los cuales deseamos larga vida y prosperidades.

Mañana empezará a dar serenatas la orquesta de la estudiantina de las facultades de Medicina y Derecho que en el próximo Carnaval postulará por Portugal a beneficio de la Inocua. Se han repartido las entregas 239 y 240 de la Biblioteca Sacro-Musical, que bajo la advocación de Santa Cecilia dirige D. Francisco Antón. Interesa a los herniados.—Los días 21 y 22 de enero estará en Valencia el acreditado especialista Sr. Vidal, director de la reputada casa Vidal Hermanos, de Barcelona, dedicada a la curación radical de las hernias (quebraduras), de las que tenemos las mejores noticias por las muchas y maravillosas curas obtenidas con su muy acreditado parche anti-herniario y sus muy perfeccionados aparatos especiales NON-PLUS-ULTEA, construidos expresos para cada caso y bajo la dirección facultativa. Por lo que recomendamos a los herniados visiten a dicho señor en el hotel de España, donde estará hospedado.

La Unión Velocipédica Española (séptima región) celebrará el próximo domingo a las diez de la mañana junta general para la elección de nuevo comité, en el domicilio del cónsul de dicha sociedad D. Fernando Porta, Gulem de Castro, 50. En el cepillo del Pan de San Antonio la parroquia de los Santos Juanes se han recaudado durante el pasado mes de diciembre 132 38 pesetas, y se han distribuido entre los pobres 1 136 libras de pan, cuyo importe ascendió a 170 40 pesetas.

En la iglesia parroquial de la Santísima Cruz, durante el año 1904, se han recaudado para el mismo caritativo objeto, 516 19 pesetas y se han distribuido 3 450 libras de pan. Las pastillas Crespo calman la tos en el acto y modifican favorablemente los síntomas del catarro. Cajas, 1 50 pesetas en las farmacias.

Don Habana.—Bonquet exquisito. Envío garantizado. Mañana a las once celebrará sesión ordinaria la Comisión provincial. Notas municipales.—Por la Alcaldía ha sido autorizado D. Salvador Morat para cubrir dos trozos de cueta en la carretera de Ademuz a Valencia.

Ha sido nombrado D. Antonio Benet Benet médico municipal de la nueva zona sanitaria de la vara de Cuarte. Le ha sido remitida al Gobernador civil la exposición que el Ayuntamiento eleva al ministro de la Gobernación en consulta respecto a la forma de armonizar la real orden de 14 de noviembre sobre apertura y cierre de escuelas públicas con la ley municipal y la de Instrucción de Sanidad.

La junta directiva que ha de actuar el corriente año en el Gremio de Ebanistas y oficios similares, ha quedado constituida en la siguiente forma: Presidente, D. Isidro Aguilari; vice, D. Antonio Villanova; secretario, D. Rafael Capuz y Ortiz; vice, D. Vicente Llorens; tesorero, D. Salvador Albarrá; contador, D. Joaquín Lleó; vocales: D. Vicente García Espi, D. José Liern y D. José March.

Licor Carmelitano.—Único licor de postre y sobremesa. Nuestro distinguido amigo el diputado a Cortes D. Carlos Testor ha trasladado su domicilio y despacho de abogado a la calle del Almirante, P. G. entresuelo. Tónico Oriental.—Preparación deliciosa para limpiar la cabeza y extirpar la caspa. Vuelve el cabello suave y lustroso.

Ayer se presentó al señor administrador de Hacienda una numerosa comisión de industriales y vecinos de Manises, en representación de las fuerzas vivas de la localidad, a protestar contra la aprobación del expediente del arriado de consumos del citado pueblo y a apoyar una reclamación formulada por escrito hace tiempo por uno de los comisionados. EL ESTOMAGO ARTIFICIAL. La Sociedad «Los XX» conmemoró anoche con gran brillantez el segundo aniversario de su fundación. La fiesta tuvo dos secciones. La primera, un espléndido banquete en el espacioso comedor del restaurant de las Dos Puercas, al que asistieron más de cien comensales, dominando el elemento femenino, que con su gracejo, discreción y alegría fué la nota más atractiva de la fiesta.

La segunda se realizó en la casa social en donde se bailó, y los artistas de aquella cantaron piezas escogidas de su repertorio. El presidente de la sociedad Sr. Moreno estuvo atendiendo a todos los detalles de la fiesta. Don Habana.—Recomendado por eminentes médicos para los convalecientes por sus esquisitas puzas. En el triquet de Pelayo se jugará mañana, a las tres de la tarde, un gran partido de pelota a 50 tantos y a escalera por equipos cuerdos, entre los pelotaris Rife, Alparagateros, de Alcorás y Barberet de Pedreguer (rojo), contra Francisco, Alberto de Mislata y Rabin (azules). A tan gran partido el precio 10 céntimos.

No hay Agua de Colonia tan deliciosa y barata que sustituya a la de Orive. Franco desde 3 a 26 reales; 4 litros 16 pesetas. Licor Carmelitano.—Insustituible tónico del sistema nervioso. Ivo lectina Billón.—Reconstituyente. GRAMOFONOS-CUESTA

En el Camarín de la Virgen de los Desamparados han contraído esta mañana matrimonio la distinguida artista señorita doña María de los Dolores Miquel con el aplaudido maestro compositor D. Emilio López del Toro. Han sido padrinos por la madre de la contrayente y D. Francisco Florián, actuando como testigos D. Rafael Díaz y el barítono señor Caspián. Al acto han asistido artistas, literatos, periodistas, músicos y muchos amigos de los contrayentes, a todos los cuales se les ha servido un suculento almuerzo. Nuestra cordial enhorabuena a los nuevos esposos, a los cuales deseamos larga vida y prosperidades.

Mañana empezará a dar serenatas la orquesta de la estudiantina de las facultades de Medicina y Derecho que en el próximo Carnaval postulará por Portugal a beneficio de la Inocua. Se han repartido las entregas 239 y 240 de la Biblioteca Sacro-Musical, que bajo la advocación de Santa Cecilia dirige D. Francisco Antón. Interesa a los herniados.—Los días 21 y 22 de enero estará en Valencia el acreditado especialista Sr. Vidal, director de la reputada casa Vidal Hermanos, de Barcelona, dedicada a la curación radical de las hernias (quebraduras), de las que tenemos las mejores noticias por las muchas y maravillosas curas obtenidas con su muy acreditado parche anti-herniario y sus muy perfeccionados aparatos especiales NON-PLUS-ULTEA, construidos expresos para cada caso y bajo la dirección facultativa. Por lo que recomendamos a los herniados visiten a dicho señor en el hotel de España, donde estará hospedado.

La Unión Velocipédica Española (séptima región) celebrará el próximo domingo a las diez de la mañana junta general para la elección de nuevo comité, en el domicilio del cónsul de dicha sociedad D. Fernando Porta, Gulem de Castro, 50. En el cepillo del Pan de San Antonio la parroquia de los Santos Juanes se han recaudado durante el pasado mes de diciembre 132 38 pesetas, y se han distribuido entre los pobres 1 136 libras de pan, cuyo importe ascendió a 170 40 pesetas.

En la iglesia parroquial de la Santísima Cruz, durante el año 1904, se han recaudado para el mismo caritativo objeto, 516 19 pesetas y se han distribuido 3 450 libras de pan. Las pastillas Crespo calman la tos en el acto y modifican favorablemente los síntomas del catarro. Cajas, 1 50 pesetas en las farmacias.

Don Habana.—Bonquet exquisito. Envío garantizado. Mañana a las once celebrará sesión ordinaria la Comisión provincial. Notas municipales.—Por la Alcaldía ha sido autorizado D. Salvador Morat para cubrir dos trozos de cueta en la carretera de Ademuz a Valencia.

Ha sido nombrado D. Antonio Benet Benet médico municipal de la nueva zona sanitaria de la vara de Cuarte. Le ha sido remitida al Gobernador civil la exposición que el Ayuntamiento eleva al ministro de la Gobernación en consulta respecto a la forma de armonizar la real orden de 14 de noviembre sobre apertura y cierre de escuelas públicas con la ley municipal y la de Instrucción de Sanidad.

La junta directiva que ha de actuar el corriente año en el Gremio de Ebanistas y oficios similares, ha quedado constituida en la siguiente forma: Presidente, D. Isidro Aguilari; vice, D. Antonio Villanova; secretario, D. Rafael Capuz y Ortiz; vice, D. Vicente Llorens; tesorero, D. Salvador Albarrá; contador, D. Joaquín Lleó; vocales: D. Vicente García Espi, D. José Liern y D. José March.

Licor Carmelitano.—Único licor de postre y sobremesa. Nuestro distinguido amigo el diputado a Cortes D. Carlos Testor ha trasladado su domicilio y despacho de abogado a la calle del Almirante, P. G. entresuelo. Tónico Oriental.—Preparación deliciosa para limpiar la cabeza y extirpar la caspa. Vuelve el cabello suave y lustroso.

Ayer se presentó al señor administrador de Hacienda una numerosa comisión de industriales y vecinos de Manises, en representación de las fuerzas vivas de la localidad, a protestar contra la aprobación del expediente del arriado de consumos del citado pueblo y a apoyar una reclamación formulada por escrito hace tiempo por uno de los comisionados. EL ESTOMAGO ARTIFICIAL. La Sociedad «Los XX» conmemoró anoche con gran brillantez el segundo aniversario de su fundación. La fiesta tuvo dos secciones. La primera, un espléndido banquete en el espacioso comedor del restaurant de las Dos Puercas, al que asistieron más de cien comensales, dominando el elemento femenino, que con su gracejo, discreción y alegría fué la nota más atractiva de la fiesta.

La segunda se realizó en la casa social en donde se bailó, y los artistas de aquella cantaron piezas escogidas de su repertorio. El presidente de la sociedad Sr. Moreno estuvo atendiendo a todos los detalles de la fiesta. Don Habana.—Recomendado por eminentes médicos para los convalecientes por sus esquisitas puzas. En el triquet de Pelayo se jugará mañana, a las tres de la tarde, un gran partido de pelota a 50 tantos y a escalera por equipos cuerdos, entre los pelotaris Rife, Alparagateros, de Alcorás y Barberet de Pedreguer (rojo), contra Francisco, Alberto de Mislata y Rabin (azules). A tan gran partido el precio 10 céntimos.

No hay Agua de Colonia tan deliciosa y barata que sustituya a la de Orive. Franco desde 3 a 26 reales; 4 litros 16 pesetas. Licor Carmelitano.—Insustituible tónico del sistema nervioso. Ivo lectina Billón.—Reconstituyente. GRAMOFONOS-CUESTA

En el Camarín de la Virgen de los Desamparados han contraído esta mañana matrimonio la distinguida artista señorita doña María de los Dolores Miquel con el aplaudido maestro compositor D. Emilio López del Toro. Han sido padrinos por la madre de la contrayente y D. Francisco Florián, actuando como testigos D. Rafael Díaz y el barítono señor Caspián. Al acto han asistido artistas, literatos, periodistas, músicos y muchos amigos de los contrayentes, a todos los cuales se les ha servido un suculento almuerzo. Nuestra cordial enhorabuena a los nuevos esposos, a los cuales deseamos larga vida y prosperidades.

Mañana empezará a dar serenatas la orquesta de la estudiantina de las facultades de Medicina y Derecho que en el próximo Carnaval postulará por Portugal a beneficio de la Inocua. Se han repartido las entregas 239 y 240 de la Biblioteca Sacro-Musical, que bajo la advocación de Santa Cecilia dirige D. Francisco Antón. Interesa a los herniados.—Los días 21 y 22 de enero estará en Valencia el acreditado especialista Sr. Vidal, director de la reputada casa Vidal Hermanos, de Barcelona, dedicada a la curación radical de las hernias (quebraduras), de las que tenemos las mejores noticias por las muchas y maravillosas curas obtenidas con su muy acreditado parche anti-herniario y sus muy perfeccionados aparatos especiales NON-PLUS-ULTEA, construidos expresos para cada caso y bajo la dirección facultativa. Por lo que recomendamos a los herniados visiten a dicho señor en el hotel de España, donde estará hospedado.

La Unión Velocipédica Española (séptima región) celebrará el próximo domingo a las diez de la mañana junta general para la elección de nuevo comité, en el domicilio del cónsul de dicha sociedad D. Fernando Porta, Gulem de Castro, 50. En el cepillo del Pan de San Antonio la parroquia de los Santos Juanes se han recaudado durante el pasado mes de diciembre 132 38 pesetas, y se han distribuido entre los pobres 1 136 libras de pan, cuyo importe ascendió a 170 40 pesetas.

En la iglesia parroquial de la Santísima Cruz, durante el año 1904, se han recaudado para el mismo caritativo objeto, 516 19 pesetas y se han distribuido 3 450 libras de pan. Las pastillas Crespo calman la tos en el acto y modifican favorablemente los síntomas del catarro. Cajas, 1 50 pesetas en las farmacias.

Don Habana.—Bonquet exquisito. Envío garantizado. Mañana a las once celebrará sesión ordinaria la Comisión provincial. Notas municipales.—Por la Alcaldía ha sido autorizado D. Salvador Morat para cubrir dos trozos de cueta en la carretera de Ademuz a Valencia.

Ha sido nombrado D. Antonio Benet Benet médico municipal de la nueva zona sanitaria de la vara de Cuarte. Le ha sido remitida al Gobernador civil la exposición que el Ayuntamiento eleva al ministro de la Gobernación en consulta respecto a la forma de armonizar la real orden de 14 de noviembre sobre apertura y cierre de escuelas públicas con la ley municipal y la de Instrucción de Sanidad.

La junta directiva que ha de actuar el corriente año en el Gremio de Ebanistas y oficios similares, ha quedado constituida en la siguiente forma: Presidente, D. Isidro Aguilari; vice, D. Antonio Villanova; secretario, D. Rafael Capuz y Ortiz; vice, D. Vicente Llorens; tesorero, D. Salvador Albarrá; contador, D. Joaquín Lleó; vocales: D. Vicente García Espi, D. José Liern y D. José March.

Licor Carmelitano.—Único licor de postre y sobremesa. Nuestro distinguido amigo el diputado a Cortes D. Carlos Testor ha trasladado su domicilio y despacho de abogado a la calle del Almirante, P. G. entresuelo. Tónico Oriental.—Preparación deliciosa para limpiar la cabeza y extirpar la caspa. Vuelve el cabello suave y lustroso.

Ayer se presentó al señor administrador de Hacienda una numerosa comisión de industriales y vecinos de Manises, en representación de las fuerzas vivas de la localidad, a protestar contra la aprobación del expediente del arriado de consumos del citado pueblo y a apoyar una reclamación formulada por escrito hace tiempo por uno de los comisionados. EL ESTOMAGO ARTIFICIAL. La Sociedad «Los XX» conmemoró anoche con gran brillantez el segundo aniversario de su fundación. La fiesta tuvo dos secciones. La primera, un espléndido banquete en el espacioso comedor del restaurant de las Dos Puercas, al que asistieron más de cien comensales, dominando el elemento femenino, que con su gracejo, discreción y alegría fué la nota más atractiva de la fiesta.

La segunda se realizó en la casa social en donde se bailó, y los artistas de aquella cantaron piezas escogidas de su repertorio. El presidente de la sociedad Sr. Moreno estuvo atendiendo a todos los detalles de la fiesta. Don Habana.—Recomendado por eminentes médicos para los convalecientes por sus esquisitas puzas. En el triquet de Pelayo se jugará mañana, a las tres de la tarde, un gran partido de pelota a 50 tantos y a escalera por equipos cuerdos, entre los pelotaris Rife, Alparagateros, de Alcorás y Barberet de Pedreguer (rojo), contra Francisco, Alberto de Mislata y Rabin (azules). A tan gran partido el precio 10 céntimos.

No hay Agua de Colonia tan deliciosa y barata que sustituya a la de Orive. Franco desde 3 a 26 reales; 4 litros 16 pesetas. Licor Carmelitano.—Insustituible tónico del sistema nervioso. Ivo lectina Billón.—Reconstituyente. GRAMOFONOS-CUESTA

En el Camarín de la Virgen de los Desamparados han contraído esta mañana matrimonio la distinguida artista señorita doña María de los Dolores Miquel con el aplaudido maestro compositor D. Emilio López del Toro. Han sido padrinos por la madre de la contrayente y D. Francisco Florián, actuando como testigos D. Rafael Díaz y el barítono señor Caspián. Al acto han asistido artistas, literatos, periodistas, músicos y muchos amigos de los contrayentes, a todos los cuales se les ha servido un suculento almuerzo. Nuestra cordial enhorabuena a los nuevos esposos, a los cuales deseamos larga vida y prosperidades.

Mañana empezará a dar serenatas la orquesta de la estudiantina de las facultades de Medicina y Derecho que en el próximo Carnaval postulará por Portugal a beneficio de la Inocua. Se han repartido las entregas 239 y 240 de la Biblioteca Sacro-Musical, que bajo la advocación de Santa Cecilia dirige D. Francisco Antón. Interesa a los herniados.—Los días 21 y 22 de enero estará en Valencia el acreditado especialista Sr. Vidal, director de la reputada casa Vidal Hermanos, de Barcelona, dedicada a la curación radical de las hernias (quebraduras), de las que tenemos las mejores noticias por las muchas y maravillosas curas obtenidas con su muy acreditado parche anti-herniario y sus muy perfeccionados aparatos especiales NON-PLUS-ULTEA, construidos expresos para cada caso y bajo la dirección facultativa. Por lo que recomendamos a los herniados visiten a dicho señor en el hotel de España, donde estará hospedado.

La Unión Velocipédica Española (séptima región) celebrará el próximo domingo a las diez de la mañana junta general para la elección de nuevo comité, en el domicilio del cónsul de dicha sociedad D. Fernando Porta, Gulem de Castro, 50. En el cepillo del Pan de San Antonio la parroquia de los Santos Juanes se han recaudado durante el pasado mes de diciembre 132 38 pesetas, y se han distribuido entre los pobres 1 136 libras de pan, cuyo importe ascendió a 170 40 pesetas.

En la iglesia parroquial de la Santísima Cruz, durante el año 1904, se han recaudado para el mismo caritativo objeto, 516 19 pesetas y se han distribuido 3 450 libras de pan. Las pastillas Crespo calman la tos en el acto y modifican favorablemente los síntomas del catarro. Cajas, 1 50 pesetas en las farmacias.

Don Habana.—Bonquet exquisito. Envío garantizado. Mañana a las once celebrará sesión ordinaria la Comisión provincial. Notas municipales.—Por la Alcaldía ha sido autorizado D. Salvador Morat para cubrir dos trozos de cueta en la carretera de Ademuz a Valencia.

Ha sido nombrado D. Antonio Benet Benet médico municipal de la nueva zona sanitaria de la vara de Cuarte. Le ha sido remitida al Gobernador civil la exposición que el Ayuntamiento eleva al ministro de la Gobernación en consulta respecto a la forma de armonizar la real orden de 14 de noviembre sobre apertura y cierre de escuelas públicas con la ley municipal y la de Instrucción de Sanidad.

La junta directiva que ha de actuar el corriente año en el Gremio de Ebanistas y oficios similares, ha quedado constituida en la siguiente forma: Presidente, D. Isidro Aguilari; vice, D. Antonio Villanova; secretario, D. Rafael Capuz y Ortiz; vice, D. Vicente Llorens; tesorero, D. Salvador Albarrá; contador, D. Joaquín

Enfermos del estómago! si queréis curar tomad el Gastrófilo universal del Dr. Greus

El mejor alimento para enfermos, convalecientes, ancianos, niños y debilitados es la Carne líquida del Dr. Greus

LA MAQUINISTA BILBAINA ARTIÑANO DÍAZ Y FURTADO DE MENDOZA BILBAU-DEUSTO

La Soledad Embalsamamientos y traslado de cadáveres, FERETROS de todas clases, hábitos de toda las órdenes, COCHES FUNEBRES propiedad de esta EMPRESA. Servicio permanente. AVELLANAS, 90 Teléfono núm. 549

CORSETERIA FRANCESA--CASA DE GRAN MODA PARIS y VALERO, núm. 5 (antes Paz), VALENCIA



TRASTIENDA DE EL CID Grandes rebajas en todos los artículos de invierno 10, PLAZA S. FRANCISCO, 10

LA EXCMA. SEÑORA D. Magdalena Rovira de Pérez Pujol que falleció el 18 de enero de 1890

A los padres de los quintos de 1905 En la primera reunión que se celebró el domingo pasado en el local del Nuevo Liceo...

Sección religiosa SANTOS DE MAÑANA.-San Leoncio, ob. y cf., y San Gumerindo, mar.

Sección de espectáculos FUNCIONES PARA MAÑANA TEATRO DE LA PRINCESA.-Beneficio del señor Fola.-El Cristo Moderno.-Emilio Zola (acto 4.º)

Dr. AVEÑO Masaje Bonito negocio Cada 1.000 pesetas rentan 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo dueño del dinero

Antigüedades Se compran violines y violoncellos antiguos, pagados a muy buen precio: Dirigirse ó escribir á Mr. Albert Hamma, Hotel de Roma.-Valencia.

Quintas 1905 Se hace saber á los mozos que entren en el próximo sorteo que á petición de varios padres...

Crónica religiosa Cultos para mañanas: En el Salvador, á las diez misa conventual con exposición...

Sucesos Percance.-Ayer tarde iba por el muelle del Puerto un carro cargado de carbón...

Tribunales Sección primera Se han visto hoy las siguientes causas, seguidas contra Francisco Gades Llopis...

Sección segunda Ante este tribunal han comparecido las dos extranjeras Leonina Sirvent y Emma Bertomi...

Sala de lo civil Procedente del juzgado de Nules se ha visto un pleito de mayor cuantía...

Por celos Esta tarde á las dos ha comenzado á verse á puerta cerrada la causa seguida contra la joven doña María de la Luz Nicolau...

Teatros PRINCESA.-El sábado estreno de la última producción de D. Joaquín Dicenta, ¡Pa mi que nena!

De todas partes Regale al emperador Entre los regalos que con motivo de las Pascuas ha recibido de sus parientes el emperador Guillermo...

El gramófono en la Iglesia La Iglesia se moderniza. Después de la adopción de la luz eléctrica...

Como ensayo se han impresionado las principales melodías gregorianas según el canto de los benedictinos de Solesmes...

Monsieur de Lapparent ha anunciado á la Academia de Ciencias de París que los miembros de la comisión de delimitación de los territorios del lago Tshad...

ULTIMA HORA AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas Madrid 12, 15-16

El imparcial Publica las condiciones del concurso anunciado ayer. Establece cinco premios de 1.000 pesetas...

El liberal Se ocupa de la misión francesa que va á Fez é indica la conveniencia de que se prepare al salir de Larache para evitar las acometidas de Raisuli.

España Dedica su fondo á examinar la crisis que amenaza al Gabinete francés. Dice que estos son los inconvenientes de llevar radicalismos á las esferas del Gobierno...

El globo Afirma que no será el Sr. Romero Robledo quien sustituya en el Gobierno al general Azcárraga...

El pais Se ocupa de los sucesos de Cádiz y pide se haga justicia á las aspiraciones de aquel vecindario.

El universo Refiriéndose á la muerte de Luisa Michel, declara que el mundo vive y no puede vivir adorando á los santos del crimen.

Consejo de ministros Se ha celebrado esta mañana Consejo de ministros en Palacio, bajo la presidencia del rey.

Más del Consejo El Sr. Cárdenas expuso en el Consejo el plan de las proyectadas conferencias agronómicas en los cuarteles.

Nuevo Consejo El lunes habrá nuevo Consejo. Falecimiento Ha fallecido el general de la escuela de reserva, D. José María Pacheco.

Los abastecedores En la reunión que celebraron anoche los abastecedores no pudo llegarse á un acuerdo. El alcalde, no obstante, confía en solucionar el conflicto.

En honor del maestro Caballero Badajoz.-En el teatro Ayala celebró anoche la función organizada en honor del ilustre maestro Caballero. Cantóse La Marsellesa.

De las Palmas Por iniciativa del general La Paliza se organizó una espléndida fiesta á bordo de uno de los barcos de la flota...

Hoja clandestina Entre los empleados en los tranvías ha sido repartida esta mañana una hoja clandestina excitándoles á declararse en huelga.

Epidemia Se ha declarado la epidemia variolosa en los ganados de San Adolfo de Villalba. Las autoridades han adoptado precauciones para evitar su propagación.

Ultima hora AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas Madrid 12, 15-16

El imparcial Publica las condiciones del concurso anunciado ayer. Establece cinco premios de 1.000 pesetas...

El liberal Se ocupa de la misión francesa que va á Fez é indica la conveniencia de que se prepare al salir de Larache para evitar las acometidas de Raisuli.

España Dedica su fondo á examinar la crisis que amenaza al Gabinete francés. Dice que estos son los inconvenientes de llevar radicalismos á las esferas del Gobierno...

El globo Afirma que no será el Sr. Romero Robledo quien sustituya en el Gobierno al general Azcárraga...

El pais Se ocupa de los sucesos de Cádiz y pide se haga justicia á las aspiraciones de aquel vecindario.

El universo Refiriéndose á la muerte de Luisa Michel, declara que el mundo vive y no puede vivir adorando á los santos del crimen.

Consejo de ministros Se ha celebrado esta mañana Consejo de ministros en Palacio, bajo la presidencia del rey.

Más del Consejo El Sr. Cárdenas expuso en el Consejo el plan de las proyectadas conferencias agronómicas en los cuarteles.

El orgullo de la mujer es su cabello. ¿Y por qué no? Aun una cara hermosa pierde su atractivo si el cabello es claro, corto, basto y descolorido.

Un cabello hermoso, rico, un cabello sedoso, siempre atrae. Puede usted poseer ese cabello con sólo emplear el Vigor del Cabello del Dr. Ayer.

Si el cabello ha perdido su brillo ó se vuelve gris, el Vigor del Cabello del Dr. Ayer le restaurará con seguridad su color natural.

Preparado por el DR. J. C. AYER & CO., Lowell, Mass., E. U. A.

Lo venden las farmacias y los tratantes en perfumería ó artículos de tocador.

LONJA DE ARROCES de Manuel Muñoz

Valencia, Plaza de Galindo, 1. Teléfono 822

Sucursal en el Grao, calle Chapa, 38. Teléfono, núm 1217

Se detallan arroces bomba y amonquill superiores, en frascos de 5 kilogramos en adelante y de la forma siguiente:

(Lonja de Valencia) Arroz bomba, pesetas

Clase núm. 1, superior, 260 ptas. los 5 kilogramos con envase

Arroz amonquill, pesetas

Clase núm. 0, superior, 42 ptas. los 5 kilogramos con envase

(Sucursal del Grao) Arroz bomba, pesetas

Clase núm. 1, superior, 265 ptas. los 5 kilogramos con envase

Arroz amonquill, pesetas

Clase núm. 0, superior, 185 ptas. los 5 kilogramos con envase

Además de dichos números hay también clases aun más superiores en vista, pues hay desde el núm. 1 hasta el núm. 9.

Esta casa no alterará los precios, tanto en alza como en baja, mientras no se altere el mercado arrocero de dicha Plaza.

VAPORES DIRECTOS á Barcelona

Salidas fijas todos los domingos, á las 11 en punto de la mañana, por los vapores de la Compañía Valenciana de Navegación.

DIRIGIDOS: Luis Vives, 3, entrante.

Despacho de pasajes en la Agencia Grao, Contramuelle, 7.

Pavimentos de asfalto

Estos pavimentos son los de mayor duración, más higiénica, ligeros y económicos que se conocen.

Un terrazo con pavimento de asfalto no tendrá gotera jamás, en unas solanas asfálticas desaparece la humedad por completo.

Primo Través, Portal de Valldigna, 12, 1.º

Virus contra SERPETA Virus contra NEGRILLA

De D. J. Andrés y Fabia, farmacéuticos premiados

La Serpeta es causa de una enfermedad gravísima, que invade principalmente á los niños y jóvenes.

La Negrilla es una enfermedad tan grave, pero sencilla de curar y es resaca de los computadores.

Ambas enfermedades desaparecen empleando el virus indicado, y los parásitos que la determinan se desprenden del Arbol al menor roce, á las 24 horas de haber aplicado el remedio, sin dañar en nada aún á las partes lizas de la piel.

El valor de la medicina que se necesita para preparar una botella de virus es insignificante, visto á costar 2 pesetas 50 centavos (dos reales grandes).

Accompaña prospecto explicativo en español. Dirigirse al laboratorio del doctor Andrés y Fabia, calle Buena de los Sacros, 6, bajo, y calle del Mar, 124.

ALFOMBRAS TENIRSE el pelo y la barba CON EL AGUA DEL CANADA del Dr. Costas

Insistente composición de instantáneos y seguro resultado. Pídanse al Dr. Costas, San Vicente, 123, farmacia abierta todos los días.

Se vende Una cama madera con somier, un tocador de señoras, un armario de lana, un sofá, dos marquetines, dos jardineras para plantas, una mesa ovalada para comedor, dos mesedoras viñas, y dos mesas escritorio diferentes tamaños; razón calle de Fidalgo, 18, 1.º

Centro Hipotecario

Ballesteros, 9, Valencia. Compra-venta de fincas. Préstamos hipotecarios de 5 á 7 por 100. Préstamos contra pagarés al 8 por 100 mensual. Cobros por administración al 10 por 100.

CARNE LIQUIDA

poligénica y popularidad, preparada y esterilizada con los últimos adelantos de la ciencia; su sabor atractivo de primer orden. — 19 reales. Trascuro grande.

Preparación especial y esterilización de toda clase de carnes.

Ministerio de Sanidad, 196, 256, 260, 264, 268, 272, 276, 280, 284, 288, 292, 296, 300, 304, 308, 312, 316, 320, 324, 328, 332, 336, 340, 344, 348, 352, 356, 360, 364, 368, 372, 376, 380, 384, 388, 392, 396, 400, 404, 408, 412, 416, 420, 424, 428, 432, 436, 440, 444, 448, 452, 456, 460, 464, 468, 472, 476, 480, 484, 488, 492, 496, 500, 504, 508, 512, 516, 520, 524, 528, 532, 536, 540, 544, 548, 552, 556, 560, 564, 568, 572, 576, 580, 584, 588, 592, 596, 600, 604, 608, 612, 616, 620, 624, 628, 632, 636, 640, 644, 648, 652, 656, 660, 664, 668, 672, 676, 680, 684, 688, 692, 696, 700, 704, 708, 712, 716, 720, 724, 728, 732, 736, 740, 744, 748, 752, 756, 760, 764, 768, 772, 776, 780, 784, 788, 792, 796, 800, 804, 808, 812, 816, 820, 824, 828, 832, 836, 840, 844, 848, 852, 856, 860, 864, 868, 872, 876, 880, 884, 888, 892, 896, 900, 904, 908, 912, 916, 920, 924, 928, 932, 936, 940, 944, 948, 952, 956, 960, 964, 968, 972, 976, 980, 984, 988, 992, 996, 1000.

ELIXIR GREZ

tónico digestivo. Es la preparación digestiva más conocida en todo el mundo. Depositar en las farmacias. Collin & C., París.

Subasta

Con intervención del corredor colegiado D. Fermín Romaguera, habitante en la calle del Pósta Quesadas, 3, se subastará y rematará al mejor postor las posturas siguientes:

Una finca de tierra olivar, llamada del Coloso, en la finca denominada de la Alifan, con un total de un jornal de arroz ó sean 43 áreas, 4 centiares, 15 de metros, 33 centímetros cuadrados, lindantes por E. tierras de D. Pedro Corbi, serda en medio de S. Nicolás Vicedo, O. y N. con camino de Alifan.

El remate tendrá efecto el día 27 de actual y 11 horas en el despacho del Notario de esta ciudad, D. Antonio Gómez Barberá, calle de Laura, 33, entrante.

Los títulos y pliego de condiciones están en poder del indicado Notario, y el referido corredor dará más antecedentes.

Subasta con retasa

Con intervención del corredor D. Carmelo Muñoz, habitante plaza de la Encarnación núm. 3, se subastará y rematará, si las posturas fueran aceptables, al día diez y ocho del corriente mes de mayo, á las once horas en el despacho del notario D. Salvador Romero, que habita en la calle de Serranos núm. 3, principal, la finca siguiente:

Una casa situada en esta ciudad, calle de Santa Cruz núm. 11, con planta de planta baja, escalera al lado que conduce á un piso, con porches y terrado.

La titulación y pliego de condiciones, están en poder del indicado notario, y el referido corredor dará más antecedentes.

Subasta con retasa de un chalet

A cargo del corredor colegiado don Carmelo Muñoz, habitante plaza de la Encarnación, núm. 3, se subastará y rematará, si las posturas fueran aceptables, al día veinte del actual, á las once horas, en el despacho del notario D. Vicente Sancho Tello, que habita en la calle del Miguelete, núm. 1, entrante, la finca siguiente:

Un chalet en el camino del Grao, frente á la Cruz, se compone de planta baja, piso principal con grandes galerías, y piso segundo con varias dependencias, y huerto de cuatro hacedas cercado de pared, plantado de naranjos y árboles frutales.

La titulación y pliego de condiciones están en poder del referido notario, y el indicado corredor dará más antecedentes.

Dinero

á comerciantes, industriales, y particulares. Informes gratis. Conquist, 18 y 20, entrante, (junto al Tros) de 3 á 1 y de 4 á 6.

Piano

Se vende uno, gran forma, marcos, Gómez é hijo en la calle de Caballeros, 65, (estanco).

Máquinas usadas para coser y hacer medias

Se componen, compran y cambian de todos sistemas. Máquinas para coser, desde 3 cintos; calle de Salva, 4, bajo.

Delicias del Tocador. Artículos Indispensables Para El Bello Sexo. "El Perfume Universal..." AGUA DE FLORIDA DE MURRAY & LANMAN Para el Pañuelo, Tocador y Baño. TÓNICO ORIENTAL para el cabello. Aumenta, perfuma y suaviza el Cabello. Da vigor á las raíces. Quita la caspa. Impide las canas y la caída del cabello. CUIDADO CON LAS FALSIFICACIONES! Exijase siempre la "Marca Industrial" con el nombre de LANMAN & KEMP, NEW YORK.

SUBASTA

A voluntad de sus dueños, se subasta á recata, si las posturas fueran aceptables, el día 10 del corriente mes de mayo, en el despacho del notario D. Vicente Sancho Tello, Miguelete 1, y con intervención del corredor colegiado D. Vicente Nogué, que habita en la calle de Juanis, 9, principal:

Una finca denominada del Carmen (vulgo del Corral) en término de Villosa, partida del Alifan con una casa de campo no habilitada para el cultivo, bodega, casa de campo, corral, poyo ejido, y poyo yermo.

Los títulos y pliego de condiciones están en poder del indicado notario, y el referido corredor dará más antecedentes.

Subastas con retasa

Con intervención del corredor D. Carmelo Muñoz, habitante plaza de la Encarnación núm. 3, se subastará y rematará, si las posturas fueran aceptables, al día diez y ocho del corriente mes de mayo, á las once horas en el despacho del notario D. Salvador Romero, que habita en la calle de Serranos núm. 3, principal, la finca siguiente:

Una casa situada en esta ciudad, calle de Santa Cruz núm. 11, con planta de planta baja, escalera al lado que conduce á un piso, con porches y terrado.

La titulación y pliego de condiciones, están en poder del indicado notario, y el referido corredor dará más antecedentes.

Colocaciones

Debido á unidas á la ignorancia crece de ciertos asuntos, y para evitar molestias y torcidas interpretaciones, ponemos en conocimiento del público en general, que el Centro de Colocaciones de esta ciudad no es más que un Centro de contratación de colocaciones, dependientes y sirvientes de ambos sexos. El que desea que se le encuentre un buen empleo, que no sea de desahogado modo se evite, molestias enojosas.

Este Centro montado á la alfradesca que existen en el extranjero, es un Centro donde pueden acudir (y sucede ya para satisfacción nuestra) tanto los que necesitan algún dependiente, como los que desean que se les encuentre una buena colocación. Quien no reuna las condiciones de laboriosidad y reconocido honorario no le atenderemos como á todo aquel que no presente personas que respondan por él.

Mediante una cuota mensual insignificante por cierto comparada con las de las Agencias pobres organizadas que la nuestra les conseguimos una colocación á medida de los deseos del interesado. Despacho, y Dirección: Don Juan de Austria, 48.

Oro y plata

Se compran alfileres y otros objetos de oro y plata en todas las formas y precios. Verdad con esta antigua y acreditada casa central dedicada á la compra de galonados y monedas de oro y plata felices, por todos los países que las mismas tengan; plaza de Colón, 1, bajo, esquina á la calle de Ercilla, al O. de Oro.

Compañía Trasatlántica de Barcelona

SERVICIO MENSUAL A CANARIAS El vapor correo Manuel L. Villaverde

Saldrá de este puerto el día 13 del corriente mes admitiendo carga y pasaje para Casablanca, Marrakech, Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife y Santa Cruz de la Palma.

También se admite carga con trastero en el buque para Tánger y Babilonia, y para Veracruz, con trastero al vapor de la línea New York, Cuba y México.

Nota. Sólo se admitirán las notas de embarques hasta á la víspera del día de la salida del vapor.

Agentes: Ivens y Compañía en Comandita, Calle del Mar núm. 59, entrante. En el Grao informará D. Juan Bautista Llovet, Contramuelle, núm. 12.

Viaje directo para Avilés y Bilbao

Saldrá de este puerto el 17 del actual, admitiendo carga y pasaje para Avilés y Bilbao. Informarán en Valencia, D. Rafael Terol, Colón, 11, y en el Grao, Gomis y Llauder, Contramuelle, 14.

Compañía Valenciana de Navegación

SERVICIO REGULAR DE VAPORES entre España, Francia é Italia; para carga y pasajeros.

Todos los viernes salidas para Alicante, Almería, Málaga, Algeciras, Huelva y Cádiz.

Todos los domingos salidas para Barcelona, Tarragona, San Feliu de Guixols, Marsella y Ginebra, admitiendo para Llorca en viajes alternos.

DIRIGIDOS: Luis Vives, 3, entrante. AGENCIA: Contramuelle, 7.

Compañía Sevillana

Saldrá el 13 del actual directo para Málaga, Algeciras y Huelva.

Comandante Sr. Vives, vinda de Basterro calle Palau, núm. 21.

No se toman pasajes los días: Zorrilla y Miguel, Mueles, 9.

Compañía de Sevilla

Saldrá el día 17 del actual para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla y Huelva.

Comandante: Ferrer; agente: Vicente Carlos Lagard, Chapa, 36, Grao. Se aseguran las mercancías del buque marítimo por cuenta del Centro Galés de Seguros.

Vapores de los Sres. Vinuesa y Compañía, de Sevilla

Saldrá de este puerto el 16 de enero directo para Málaga, Cádiz y Sevilla, admitiendo carga y pasajeros.

Saldrá de este puerto el 16 de enero directo para Barcelona y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

Comandante: Ferrer; agente: Vicente Carlos Lagard, Chapa, 36, Grao. Se aseguran las mercancías del buque marítimo por cuenta del Centro Galés de Seguros.

Huespedes

Se desean dos ó tres caballeros para Serentarios como de familia; razón Cerreteros, 2, 2.º.

En casa particular se ceden habitaciones con ó sin asistencia; calle del Mar, 87 y 89, entrante.

En casa particular se cede una habitación bien arreglada con luz eléctrica para un caballero con asistencia ó sin ella precio módico; razón Cirilo Amorós, 41, 5.ª puerta.

Las Esquelas Mortuorias

se admiten en LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA hasta las 6 y 1/2 de la tarde

Preceptos higiénicos que debe observar la mujer durante el EMBARAZO, PARTO Y PUERPERIO por el DR. D. F. VIDAL SOLARES de las facultades de Madrid y París, antiguo interno por oposición de los hospitales de París, etc., etc. 7.ª edición. Obra indispensable á cada mujer en cinta para combatir las indicaciones que se presentan durante la gestación, parto y puerperio. La nueva edición contiene 200 figuras intercaladas en el texto y 450 páginas. Véndese á 6 pesetas el ejemplar en las principales librerías. Para los suscritores á LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA, presentando el último recibo, á 5 pesetas, haciendo los pedidos á nuestra Administración.

El rabioso dolor de muelas cariadas Su único y sorprendente remedio al minuto y sin riesgo el AIBAF SEEDNA (anagrama) de ANDES y FABIA, farmacéuticos premiados de Valencia. Cada aplicación es un nuevo testimonio de su brillante éxito, destruyendo al propio tiempo las fístulas que la carie comunica al exterior. De venta en la farmacia de la calle de San Vicente, 17, á 2 pesetas bot.

VAPORES ASTURIANOS

Itinerario fijo El Carmen

Saldrá de este puerto el 13 del actual para Agullas, Málaga, Vigo, Villagarcía, Coruña, Ferrol, Rivedo, Gijón, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

COMPANIA SEVILLANA

Itinerario fijo San Fernando

Saldrá el 13 del actual directo para Málaga, Algeciras y Huelva.

Comandante Sr. Vives, vinda de Basterro calle Palau, núm. 21.

No se toman pasajes los días: Zorrilla y Miguel, Mueles, 9.

Santa Ana

Saldrá el día 17 del actual para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla y Huelva.

Comandante: Ferrer; agente: Vicente Carlos Lagard, Chapa, 36, Grao. Se aseguran las mercancías del buque marítimo por cuenta del Centro Galés de Seguros.

Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía, de Sevilla

Saldrá de este puerto el 16 de enero directo para Málaga, Cádiz y Sevilla, admitiendo carga y pasajeros.

Saldrá de este puerto el 16 de enero directo para Barcelona y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

Comandante: Ferrer; agente: Vicente Carlos Lagard, Chapa, 36, Grao. Se aseguran las mercancías del buque marítimo por cuenta del Centro Galés de Seguros.

Compañía de Barcelona

SERVICIO MENSUAL A CANARIAS El vapor correo Manuel L. Villaverde

Saldrá de este puerto el día 13 del corriente mes admitiendo carga y pasaje para Casablanca, Marrakech, Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife y Santa Cruz de la Palma.

También se admite carga con trastero en el buque para Tánger y Babilonia, y para Veracruz, con trastero al vapor de la línea New York, Cuba y México.

Nota. Sólo se admitirán las notas de embarques hasta á la víspera del día de la salida del vapor.

Agentes: Ivens y Compañía en Comandita, Calle del Mar núm. 59, entrante. En el Grao informará D. Juan Bautista Llovet, Contramuelle, núm. 12.

Compañía de Sevilla

Saldrá el 13 del actual para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla y Huelva.

Comandante: Ferrer; agente: Vicente Carlos Lagard, Chapa, 36, Grao. Se aseguran las mercancías del buque marítimo por cuenta del Centro Galés de Seguros.

Y también se admiten pasajes de las mercancías en la propiedad empresa Lloyd Malagueño, á precios muy reducidos.

Comandante: Vives é hijo de Nueva, plaza del Príncipe Alfonso, 18, en el Grao informará, Mueles, 6.

Huespedes

Se desean dos ó tres caballeros para Serentarios como de familia; razón Cerreteros, 2, 2.º.

En casa particular se ceden habitaciones con ó sin asistencia; calle del Mar, 87 y 89, entrante.

En casa particular se cede una habitación bien arreglada con luz eléctrica para un caballero con asistencia ó sin ella precio módico; razón Cirilo Amorós, 41, 5.ª puerta.

Las Esquelas Mortuorias

se admiten en LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA hasta las 6 y 1/2 de la tarde

NUTRITIVO-TORRENS

Encuéntrense en este preparado, convenientemente amalgamados, dosificados y concentrados al máximo, los principios necesarios para la nutrición. A poco de ingerido en el estómago el Nutritivo-Torrens, pasa rápidamente á formar parte de la sangre, á la que refuerza y purifica, y desarrolla con sus reacciones químicas la vitalidad, ó sea la fuerza y el material necesario para la pronta formación y crecimiento de los tejidos todos que constituyen el organismo humano, reemplazando con moléculas nuevas y sanas las ya oxidadas ó viciadas, que son causa ó campo abonado de varias enfermedades.

Es, por tanto, el Nutritivo-Torrens, no sólo un alimento completo, si que también un antiséptico y tónico excelente, de seguro éxito para la curación de todas las enfermedades que reconocen por causa la debilidad general ó impureza de la sangre, como la Inapetencia, Malas digestiones, Palidez, Clorosis, Anemia, Raquitismo, Convalecencias lentas, Leucorrea, Enfermedades del crecimiento, etc., etc.

PARA LA VENTA, FARMACIA DEL DR. TORENS

73, plaza del Mercado, 73, Valencia (junto á la Droguería de la Luna)